



RÉUNION DU COMITÉ DE FINANCE / FINANCE COMMITTEE MEETING
7 NOVEMBRE 2018 / NOVEMBER 7TH 2018
RICHIBUCTO

<p>1. OUVERTURE DE LA RÉUNION Pierrette Robichaud, Randy Warman, Roger Doiron, Danielle Dugas, Gisèle Fontaine, Maurice Maillet, Paul Lang Invités : Alain Paquet et Martin Dumoulin de Mallette</p> <p>2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR AVEC AJOUTS SI NÉCESSAIRE</p> <p><u>2018-029f</u> Il fut proposé par Roger Doiron, appuyé de Danielle Dugas que l'ordre du jour soit adopté. Adoptée</p> <p>3. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 27 AOUT 2018</p> <p><u>2018-030f</u> Il fut proposé par Randy Warman appuyé de Roger Doiron que le procès-verbal de la réunion du 27 aout 2018 soit adopté. Adoptée</p> <p><u>2018-031f</u> Il est proposé par Roger Doiron appuyé de Danielle Dugas que la réunion aille à huis clos afin de discuter de ressources humaines Adoptée</p>	<p>1. CALL TO ORDER Pierrette Robichaud, Randy Warman, Roger Dorion, Danielle Dugas, Gisèle Fontaine, Maurice Maillet, Paul Lang Guests : Alain Paquet and Martin Dumoulin of Mallette</p> <p>2. ADOPTION OF THE AGENDA WITH MODIFICATION IF NECESSARY</p> <p><u>2018-029f</u> Moved by Roger Doiron, seconded by Danielle Dugas that the agenda be accepted as presented. Adopted</p> <p>3. ADOPTION OF THE MINUTES OF THE AUGUST 27TH 2018 MEETING</p> <p><u>2018-030f</u> Moved by Randy Warman, seconded by Roger Doiron that the minutes of the August 27th 2018 meeting be adopted Adopted</p> <p><u>2018-031f</u> Moved by Roger Doiron, seconded by Danielle Dugas that the meeting goes closed session to discuss human resource matters. Adopted</p>
---	---

<p>4. AFFAIRES DÉCOULANT DU PROCÈS-VERBAL</p> <p>a. Discussion avec Mallette</p> <p><u>2018-032f</u> Il est proposé par Gisèle Fontaine, appuyé de Randy Warman que la réunion sorte du huis clos. Adoptée</p> <p>5. ADOPTION DU RAPPORT FINANCIER EN DATE DU 30 SEPTEMBRE 2018</p> <p><u>2018-033f</u> Il fut proposé par Roger Doiron et appuyé de Gisèle Fontaine que le comité de finance recommande le rapport financier en date du 30 septembre 2018 Adoptée</p> <p>6. AFFAIRES NOUVELLES</p> <p>a. DSL de Richibucto</p> <p>Randy Warman demande quelle est la procédure pour voir à la création d'un comité consultatif dans le DSL de Richibucto suite à des appels venant de citoyens qui habitent sur ce territoire.</p> <p>7. LEVÉE DE LA RÉUNION DATE DE LA PROCHAINE RÉUNION</p> <p>Il a été déterminé que la prochaine réunion aura lieu le 24 janvier à 9h à Richibucto.</p> <p><u>2018-034f</u> Proposé par Roger Doiron que l'ajournement soit adopté à 11h50.</p>	<p>4. BUSINESS ARISING FROM THE MINUTES</p> <p>a. Discussion with Mallette</p> <p><u>2018-032f</u> It is moved by Gisèle Fontaine, seconded by Randy Warman that the meetings goes back to public session Adopted</p> <p>5. ADOPTION OF THE FINANCIAL REPORT OF SEPTEMBER 30TH 2018</p> <p><u>2018-033f</u> Moved by Roger Doiron, seconded by Gisèle Fontaine that the finance committee recommends the financial report dated September 30th 2018 Adopted</p> <p>6. NEW BUSINESS</p> <p>a. LSD of Richibucto</p> <p>Randy Warman asked what was the procedure to have a LSD advisory Committee created in the Richibucto LSD following calls coming from citizens that live in that community.</p> <p>7. DATE OF THE NEXT MEETING AND ADJOURNMENT</p> <p>It was determined that the next meeting will be in Richibucto, on January 24th at 9AM.</p> <p><u>2018-034f</u> Moved by Roger Doiron that the closure of the meeting be at 11:50AM.</p>
--	---